

Vivement l'Avenir

Soumis par Administrateur
03-02-2007

Michel JONASZCe soir-là, les hommes politiques s'étaient fait la malle.
Ils avaient pris leurs claques et leurs cliques.
On avait fermé la télé pour voir les étoiles.
C'était une nuit magnifique.

Lorsque soudain, on a entendu comme un long murmure.
Naissant du silence, une musique,
Une voix en nous disait : "yes futur".
C'était une voix magnifique.

Et on a chanté :
"Viv'ment l'av'nir !
Que le verbe avoir ne soit désormais qu'un mauvais souv'nir.
Viv'ment l'av'nir
Remplacé à jamais
Par le seul qui peut guérir :
Vive le verbe être
Nous sommes la nouvelle espérance.
Nous, nous sommes
Le monde qui va naître,
La nouvelle aventure
Et la dernière chance peut-être.
Vive le verbe être."

Le lendemain matin,
Dans la rue, les gens, c'était pas banal,
Se sont r'gardés avec le sourire.
Qu'est-ce que c'est, dites ?
Ça semblait descendre des étoiles.
En tout cas, c'était magnifique.

Ils se sont enlacés et leurs mains d'enfant battaient la mesure.
Ils inventaient leur propre musique.
Le monde entier dansait "yes futur"
Ce fut un moment magique.

Et on a chanté :
"Viv'ment l'av'nir !
Que le verbe avoir ne soit désormais qu'un mauvais souv'nir.
Viv'ment l'av'nir
Remplacé à jamais
Par le seul qui peut guérir :
Vive le verbe être
Nous sommes la nouvelle espérance.
Nous, nous sommes
Le monde qui va naître,
La nouvelle aventure
Et la dernière chance peut-être.
Vive le verbe être." {2x}

"Viv'ment l'av'nir !"